



20.09.2014

LACKIERNACHWUCHS IM FOKUS

In diesem Jahr machte sich die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer im Bundesverband Farbe Gestaltung Bautenschutz wieder für den Nachwuchs in der Fahrzeuglackierer-Branche stark. Die Resonanz auf die Ausstellungsfläche war sehr gut, schätzt BFL-Vorsitzender Paul Kehle ein. Auch die Auszubildenden am Stand der BFL sind mit ihren Erlebnissen auf der Messe zufrieden. So berichtet Halis Kayhan begeistert von den Automodellen, die er auf verschiedene Weise lackiert hat. Die Gespräche mit den fast gleichaltrigen Messebesuchern machen ihm Spaß. Und wenn die Jugendlichen zusammen Lackiermodelle gestalten, ist schnell "das Eis gebrochen".

MOTIVIERTE MESSEBESUCHER

Gleich gegenüber der BFL präsentierte sich der Wuppertaler Lackhersteller Standox_._ Neben Lackprodukten wurden dort auch aktuelle Berufsinhalte vorgestellt, um junge Menschen für die Ausbildung zum Fahrzeuglackierer zu motivieren. Hintergrund für dieses weitreichende Engagement: Qualifizierte Nachwuchskräfte zu finden, wird immer mehr zu einer Herausforderung für die K&L-Betriebe. Mit Blick auf die jugendlichen Messebesucher zieht Standox-Technikleiter Heiko Köster allerdings eine durchweg positive Bilanz: Die Schüler sind motiviert und fragen engagiert nach Details des Berufsfeldes.

Andreas Löffler